

Herren 2. Kreisklasse Ost

TuS Breithardt 1904 III : TV 1904 Bermbach III
Freitag, 27.01.2023, 19:30 Uhr

Martinez und Hackl in Einzel und Doppel ungeschlagen

Auch dank der ungeschlagenen Martinez und Hackl konnte der TuS Breithardt 1904 III das Heimspiel gegen den TV 1904 Bermbach III in der Herren 2. Kreisklasse Ost mit 7:3 für sich entscheiden. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 10. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Jose-Luis Martinez den für die Mannschaft siebringenden Punkt bereits vor dem letzten Match des Tages vollendete.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Probleme zu Beginn des Spiels mussten Leukel / Martinez zunächst überwinden, bevor ihr 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Es dauerte eine Weile, bis Kepler / Hackl ihr 3:2 gegen Wiedau / Hartmann unter Dach und Fach hatten. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Mathias Kepler die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. In toller Verfassung präsentierte sich Michael Leukel im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Marko Wiedau. Beim Stand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Jose-Luis Martinez hatte gegen Johannes Hartmann, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei seinem 3:0 indes wenig Probleme. Daniel Hackl konnte im Spiel gegen Hans-Joachim Schlaud einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TuS Breithardt 1904 III und des TV 1904 Bermbach III. Mathias Kepler versäumte es indessen mit einem 10:12, 4:11, 13:11, 9:11 gegen Marko Wiedau, einen Punkt für sein Team zu erspielen. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnte nachfolgend Michael Leukel beim 2:3 gegen Dirk Weisse. Das Spiel, in das er als Außenseiter gegangen war, verlor Leukel dennoch im 5. Satz. Nicht einen Satzgewinn überließ Jose-Luis Martinez seinem Gegner Hans-Joachim Schlaud beim sicheren 3:0-Sieg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Durch diesen Sieg war der sechste Punkt für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor dem letzten Einzel fest. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 6:3. Auf dem falschen Fuß erwischte Daniel Hackl seinen Gegner Johannes Hartmann beim eher ungefährdeten Erfolg ohne Satzverlust. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages ging das letzte Einzel und somit der gesamte Mannschaftskampf mit einem Erfolg für die Heimmannschaft von 7:3 zu Ende.

Nach nun 5 Siegen in Serie heißt es für den TuS Breithardt 1904 III nun an die letzten Erfolge anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TSV Engenhahn 1977 am 31.01.2023 möglichst erneut erfolgreich zu gestalten. Das Team des TV 1904 Bermbach III wird nach nun 3 Niederlagen in Serie im nächsten Spiel am 31.01.2023 gegen den TTC Wallbach 1955 II erneut versuchen, zu punkten.

Statistik:

TuS Breithardt 1904 III

Doppel: Leukel / Martinez 1:0, Kepler / Hackl 1:0

Einzel: M. Kepler 1:1, M. Leukel 0:2, J. Martinez 2:0, D. Hackl 2:0

TV 1904 Bermbach III

Doppel: Weisse / Schlaud 0:1, Wiedau / Hartmann 0:1

Einzel: M. Wiedau 2:0, D. Weisse 1:1, H. Schlaud 0:2, J. Hartmann 0:2